
 

Herr Retsch bittet um eine Gegenüberstellung zwischen Kitakosten, übernommen vom Landkreis und 

die Folgekosten daraus zu den Kosten, die bei Weiterbetrieb durch die Stadt getragen werden 

müssten. 

 

RM Sudholz gibt zu bedenken, dass die Verhandlungen mit dem Landkreis noch nicht abgeschlossen 

seien und es daher nicht so optimal wäre, Informationen bereits jetzt an die Bürger herauszugeben. 

 


